

Anlage 1 zur Vorlage Nr.
30/0552/2017



Verkehrsberuhigung Bäckergrund ['Watchdog']
Nana Wollmann An: h.trapp

04.09.2017 15:20

Sehr geehrter Herr Trapp,

als Anwohner im Bäckergrund, Hausnummer 17, möchte ich Sie bitten zu prüfen, ob für die Straße eine Tempobeschränkung auf 30km/h in Erwägung gezogen werden kann.

Wir wohnen seit über einem Jahr hier und mussten leider feststellen, dass zu verschiedenen Stosszeiten sehr viel Verkehr herrscht, und nicht wenige Fahrer sehr eilig unterwegs sind. Das betrifft vor Allem die Morgenstunden zwischen 7.00 und 8.30 Uhr, wenn die Menschen ihre Kinder zum Müllewapkindergarten oder selber zur Arbeit in die Stadt fahren.

Da wir direkt an dem Schotterweg zur Essowiese wohnen, können wir des Öfteren beobachten, dass dieses für die den Bäckergrund querenden Schulkinder mit ihren Fahrrädern nicht ungefährlich ist.

Auch während des restlichen Tages wird augenscheinlich zu schnell gefahren. Vielleicht wäre es angemessen ein Tempolimit einzurichten, auch um den Erholungswert am Thielenburger See zu erhalten.

Ich freue mich auf Ihre wohlwollende Antwort und stehe für weitere Fragen gerne zur Verfügung unter der Tel.nr. 9858444.

Mit freundlichen Grüßen

M. Wollmann